



TCS Service de presse

Vernier/GE

Tel +41 58 827 27 26

www.presetcs.ch

Communiqué de presse

Kids Bike Challenge : jeu, plaisir et sécurité autour du vélo

Bienne, 9 juin 2023. 390 enfants (10-14 ans) sont en moyenne victimes d'un accident à vélo chaque année sur les routes suisses. C'est pourquoi le TCS organise chaque année, en collaboration avec les corps de police cantonaux, une journée nationale d'éducation routière, baptisée depuis 2022 Kids Bike Challenge. Cette année, l'événement aura lieu le mercredi 14 juin à la Tissot Arena, à Bienne.

Entre 2010 et 2022, selon l'Office fédéral des routes (OFROU), environ 390 enfants ont été accidentés à vélo chaque année sur les routes suisses, dont une soixantaine grièvement. Le risque le plus important concerne les enfants âgés de 10 à 14 ans. S'ils se rendent déjà souvent à l'école à vélo, ils ne disposent pas encore de suffisamment d'expérience pratique et de connaissances théoriques sur la manière de se comporter avec les véhicules et les situations de circulation potentiellement dangereuses.

Afin de sensibiliser les enfants en conséquence et d'augmenter ainsi la sécurité routière pour tous les participants, le TCS organise depuis 1999 une journée nationale d'éducation routière en collaboration avec les corps de police cantonaux et municipaux. Au cours des 23 dernières années, plus de 3'000 enfants âgés de 10 à 12 ans de toute la Suisse y ont déjà participé, et cette année encore, environ 150 enfants sont attendus.

Sensibilisation par des exercices ludiques

L'événement aura lieu le mercredi 14 juin 2023 à partir de 9h30 à la Tissot Arena de Bienne et sera placé sous la devise « Jeu, plaisir et sécurité autour du vélo ». Réservé aux classes inscrites par la police le matin, il sera ouvert au grand public l'après-midi. Les enfants passeront notamment un concours ludique sur le thème de la sécurité routière avec un jardin de la circulation, un parcours d'agilité et des exercices sur d'autres thèmes comme les premiers secours, les manœuvres de freinage, la visibilité et l'angle mort. Un pumptrack est également à disposition. Cette année encore, les deux meilleures filles et les deux meilleurs garçons se qualifieront pour la finale internationale organisée par la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), qui se déroulera du 22 au 25 septembre à Bar (Monténégro).

Le Kids Bike Challenge aura lieu en 2023 pour la 21e fois au total. Les instructeurs de la circulation des polices cantonales de Berne, Vaud, Bâle-Campagne, Soleure, Argovie, Genève, Valais, Jura, Fribourg et Neuchâtel y participent. L'événement est également soutenu par le Fonds de sécurité routière (FSR).

Les représentants des médias sont cordialement invités. Un point de presse aura lieu à 11h00.

Marc Baertsch, TCS Sécurité routière, 058 827 28 26, 078 647 65 50, marc.baertsch@tcs.ch

[Kids Bike Challenge](#): Jeux, fun et sécurité à vélo pour toute la famille !

Sur **Flickr** - [Verkehrserziehungstag / Journée de l'éducation routière | Flickr](#).

La Sécurité routière TCS sur **Facebook** - www.facebook.com/tcs.verkehrssicherheit/

www.presetcs.ch



Conseils pour les parents

Apprendre à son enfant à faire du vélo – c'est fun ! - TCS Suisse



Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle, tant sur le plan politique que social. À travers ses 1'900 collaborateurs et 23 sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose un large éventail de prestations et services liés à la mobilité, l'assistance et les activités de loisirs à ses plus de 1,5 millions de membres. Toutes les 80 secondes un soutien en matière d'assistance est fourni. Chaque année, 198 patrouilleurs accomplissent quelques 355'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans 82% des cas. La centrale d'assistance ETI effectue 40'000 interventions, ainsi que 5'100 évaluations médicales et 1'300 transports de patients par an. TCS Swiss Ambulance Rescue est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 38 véhicules, 10 bases logistiques et 25'200 interventions par année. Les centres de prestation de protection juridique traitent 40'000 affaires juridiques et fournissent plus de 10'000 renseignements juridiques. 143'000 contrôles techniques sur des véhicules sont réalisés dans 21 centres techniques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, et en conseillant les autorités sur les infrastructures de mobilité. Le TCS distribue chaque année près de 100'000 baudriers et 80'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits rime avec sécurité. Les centres de conduite comptent 82'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 29 campings et un million de nuitées touristiques, le TCS est le plus grand opérateur de camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et conçoit les grandes transformations dans le secteur des transports et gère la « Drone & Vertical Mobility Academy » sur mandat de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA). Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.